

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kepada Tuhan Yang Maha Esa, atas segala berkatNya yang memberikan kesehatan, hikmat, dan kebijaksanaan sehingga penelitian ini dapat diselesaikan dengan baik sesuai dengan waktu yang direncanakan meskipun selama proses penelitian ini penulis mengalami banyak tantangan namun akhirnya segala tantangan itu terlewati.

Skripsi berjudul “ Pengaruh Model Pembelajaran Berbasis *Multiple Intelligences* Pada Hasil belajar dan Keterampilan Proses Siswa dengan Materi Sistem Ekskresi di kelas XI MIA SMA Negeri 3 Medan T.P 2015/2016” disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Biologi, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam, Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan terimakasih kepada Ibu Dr. Ely Djulia, M.Pd sebagai dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan kritikan, masukan, dan saran-saran kepada penulis sehingga skripsi ini dapat terselesaikan, dan juga kepada dosen penguji yang masih muda dan keren Bapak Halim Simatupang, M.Pd, Amrizal, M.Pd dan Bapak Drs. Lazuardi M.Si yang sudah banyak memberikan masukan pada saat mengajukan proposal sampai pada saat penulis ujian, penguji memberikan masukan-masukan yang dapat meningkatkan kualitas isi dari skripsi ini, dan tidak lupa ucapan terimakasih penulis sampaikan kepada ketua jurusan Bapak Dr. Hasruddin, M.Pd dan Sekreatris jurusan Ibu Endang Sulistyarini, S.Si, M.Si, Apt.. Ucapan terimakasih sedalam-dalamnya juga penulis sampaikan kepada Guru pamong yang hebat Ibu Dessy Christina Sianturi S.Pd, M.Si yang begitu teliti, telaten, dan bersahaja dalam membimbing penulis selama melakukan penelitian di lapangan, berkat beliau penulis mendapat banyak wawasan dan ilmu bagaimana menjadi guru teladan.

Di samping mereka yang telah membantu secara akademik, penulis juga mengucapkan terimakasih kepada keluarga yaitu kepada Orangtuaku Ayahanda Joel Sianturi, S.Pd, dan Ibunda Rindawati Simanullang, S.Pd dan saudara-saudaiku yaitu Abang Andrew Lampatar Sianturi, ST, kakak Ade Grace, S.Ikom,

dan juga adik-adikku Agnes dan Ardika yang telah memberi semangat dan perhatian dengan selalu menanyakan perkembangan dari skripsi ini.

Ucapan spesial terimakasih kepada Yoel Robert Rampengan, S.SI Teol yang selalu mendukung, perhatian, dan memberi masukan dalam pemilihan judul skripsi ini, dan juga menyemangati sampai terselaskannya skripsi ini.

Ucapan terimakasih juga diucapkan penulis kepada teman-teman satu perjuangan selama kuliah kelas Pendidikan Reguler B 2012, terkhusus sahabat-sahabatku Rika Diana Sari, Indah Widya, dan Chairunissa, Lisca saragih, Betric Yolanda, Sonya Roderica, Lucia Lubis dan Novita Sijabat yang sekaligus jadi Observer dalam penelitian ini yang sudah banyak membantu dalam pengerjaan penelitian ini dan tak lupa juga penulis mengucapkan terimakasih banyak kepada seluruh rekan-rekan sepergerakan GMKI Cabang Medan, Civitas GMKI FMIPA-Unimed, dan terkhusus rekan-rekan pengurus komisariat GMKI FMIPA –Unimed M.B 2015-2016 yang sudah ada bersama penulis dalam suka maupun duka mengerjakan tugas dan panggilanNya, terimakasih atas pengertian dan dukungan dari kalian, tetap semangat dalam berpelayanan di organisasi kita tercinta, serta kepada teman-teman yang lain yang tidak bisa penulis sebutkan satu persatu.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi, tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnya skripsi ini. Kiranya isi skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya khasanah Ilmu Pendidikan.

Medan, Juni 2016
Penulis,

Advend Sri Rizky Sianturi